

航海日誌「漣標」

バスケット部 地区大会優勝

決勝の相手は前回大会で大敗した鳳凰高校。前半は14点を追う苦しい展開。ハーフタイム、鈴木先生
の檄によって落ち着きを取り戻し、第4クォーター
で流れを掴んでからは一気に逆転！最終的には
75対65で10年ぶりの優勝を果たした。

■主将日高悠翔
(谷山中卒)

最後までチーム全員が諦めずにやりきることができた。一年生の頃

から悔しい思いをしてきたので、最後の地区大会を最高の形で締めくくることができた。

(写真 左下)



■福永真亨
(知覧中卒)

休日でも練習開始の30分前には登校し、道具の準備を行うなどの努力を続けてきたマネージャー

(写真 左上)

「今までの練習の成果を十分に発揮できた二日間だった。今後マネージャーとしてできることを精一杯努力していきたい。」

諦めない心と自信という武器を手に入れた部員たち、今後も様々な分野での活躍が楽しみです。

枕崎高と野球交流戦

四月三十日(金)、市宮野球場にて交流戦が行われた。準備や当日の運営などは両校の生徒会が中心となり行われ、エール交換の代わりに両校で製作した横断幕を交換するなど、アイデア満載の交流戦が実施され、大成功を納めた。

■生徒会副会長
桑波田璃空
(甲南中卒)

初めての経験で不安な点もありましたが、枕崎高校と協力して一つの

ことをやり遂げられたことが良かった。



航空局管制運航情報官に内定

管制運航情報官は、大空を飛ぶ飛行機の位置を把握したり、飛行機の運航計画を作ったりと様々な業務に携わる責任ある職務です。

内定者は、専攻科情報通信科一年の田中陽介(枕崎中卒)、浜崎達陽(知覧中卒)、森飛翔(枕崎中卒)の3名。

■田中陽介(写真)

水産高校に入学して良かった。今後は、皆さんが安心して空の旅



@ 鹿水高ブログ情報 @

★魚の観察会

穎娃町前海岸で、穎娃小全校生徒が地引き網体験を行い、魚の観察会の講師として、西野、瀧端町頭の教諭三人が参加しました。

★坊津学園九年生来校

「無線機の説明」と「食品の栄養表示」の授業を受けました。

★生徒総会

校内放送で実施。今年の生徒会の活動について協議されました。

★拓青実習

一年生の全学科で慣海実習が行われ、エンジン構造や操舵の実習が行われました。

★部活動紹介

十七の部活動・同好会が工夫を凝らし、自分たちの部活動の魅力を紹介しました。



★ 記事の詳細や、水高の最新情報はブログを御覧ください。

6月行事予定 ※詳細は本校ホームページへ

- 1日(火)中高連絡会
- 2日(水)万世中体験学習【～3日】
- 4日(金)丹波小遠足で来校
- 11日(金)九州地区カッター大会
- 17日(木)進路ガイダンス
- 18日(金)漁業ガイダンス
- 28日(月)期末考査【～7月1日】

7月行事予定

- 1日(木)求人受理開始
- 9日(金)大笠中体験学習
- 10日(土)坊津学園ダイビング体験

★知ってる？ 水産高校！① カッター競技

水産高校にしかない部活動。ルーツは艦船が搭載している救命艇。全長は9m、12名で漕ぐ。船の基礎的な運用法や仲間との協働力を学ぶ場として一年生の実習でも体験しています。



保護者の皆様へ

本校は「信頼される学校づくり」を目標に生徒・保護者・職員・同窓会が一丸となり地域・学校の活性化に取り組んでいます。御心配・不安なことがありましたら、いつでも御連絡ください。 TEL 0993-76-2111 教頭まで